

ADAB Raih Nomor Urut 2, Relawan BARA Tancap Gas Menangkan Adun-Abati di Aceh Besar

Category: Politik

written by Redaksi | 24/09/2024



ORINEWS.id – Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Aceh Besar, H Mukhlis Basyah dan Tgk Muhammad Jazuli, mendapatkan nomor urut 2 untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

Nomor urut ini diperolehnya setelah Komisi Independen Pemilihan (KIP) Aceh Besar melakukan pengundian nomor urut bagi Paslon Bupati dan Wakil Bupati Aceh Besar di kantor KIP setempat, Aceh Besar, Senin (23/9/2024).

Perolehan nomor urut 2 bagi Paslon H Mukhlis Basyah dan Tgk Muhammad Jazuli, atau yang lebih dikenal sebagai Pasangan ADAB (Adun-Abati), mendapat antusiasme luar biasa dari gabungan partai pengusul, simpatisan hingga relawan.

Angka 2 diyakini memiliki filosofi cukup mendalam, karena dalam perspektif numerologi, angka 2 dikaitkan dengan harmoni, stabilitas dan keseimbangan. Angka 2 juga menggambarkan dualitas serta menjadi jumlah keseimbangan, kemitraan dan hubungan.

Pasca penetapan nomor urut bagi Paslon Pilkada Aceh Besar 2024, Relawan Bersama Aduen Revitalisasi Aceh Besar (BARA) semakin tancap gas dan meneguhkan komitmen untuk memenangkan Pasangan ADAB di Aceh Besar.

Sekretaris Jenderal (Sekjen) Relawan BARA, Afdhal Adian mengatakan, pihaknya menyatakan dukungan pasti kepada Pasangan ADAB di Pilkada 2024.

Afdhal mengatakan, alasan Relawan BARA bersedia memenangkan Pasangan ADAB di Pilkada Aceh Besar 2024 lantaran melihat rekam jejak yang telah teruji dan penuh prestasi.

“Rekam jejak Aduen (H Mukhlis Basyah) jelas dan memiliki prestasi keberpihakan kepada rakyat. Aduen juga selama menjadi Bupati Aceh Besar dulu juga terbukti mampu menaikkan Anggaran Pendapatan dan Belanja Kabupaten (APBK) Aceh Besar hingga mencapai triliunan lebih,” kata Afdhal Adian, Aceh Besar, Senin (23/9/2024).

Sementara itu, Afdhal menjelaskan bahwa Relawan BARA merupakan relawan yang dibentuk untuk mensosialisasikan visi-misi Pasangan ADAB kepada masyarakat Aceh Besar secara luas.

Relawan BARA diisi oleh anak-anak muda, umumnya dari Gen Z dan generasi Milenial, yang menaruh perhatian serius terhadap politik Aceh Besar.

Saat ini, Relawan BARA sudah terbentuk sampai ke tingkat simpul kecamatan hingga ke gampong-gampong.

“Kami siap memenangkan Pasangan ADAB di Aceh Besar. Mensosialisasikan visi dan misi ke masyarakat luas. Prestasi

Aduen selama menjabat sebagai bupati kami salurkan sebagai bukti bahwa Pasangan ADAB memang layak memimpin Aceh Besar untuk lima tahun ke depan,” pungkasnya.[]